



Neuigkeiten vom Städtischen Gymnasium Wülfrath Nr. 14 vom 23.12.2021

- Rückblick auf das 1. Halbjahr
- Entwicklung der Personalsituation am SGW
- Start nach den Ferien
- Unterstützungsanfrage
- Weihnachtswünsche

RÜCKBLICK AUF DAS 1. HALBJAHR 21/22

Das erste Halbjahr des aktuellen Schuljahrs konnte dank sehr geringer Infektionszahlen in der Schulgemeinde ausnahmslos in Präsenz stattfinden. Dazu trug bei, dass sich die allermeisten Schülerinnen und Schüler sehr diszipliniert an die Hygieneregeln gehalten haben und auch schon viele von ihnen geimpft sind. In Zusammenarbeit mit dem DRK und der Kinderärztin Frau Dr. Meiwald-Schirra konnten einige Impfungen hier in der Schule vorgenommen werden.

Der Sponsorenlauf vom 29.09.2021 konnte – wenn auch bei schlechtem Wetter – erfolgreich durchgeführt werden. Die Schülerinnen und Schüler legten in der vorgegebenen Zeit zum Teil enorme Strecken zurück, insgesamt erreichten sie 1.770 km! Auf diese Weise wurden insgesamt mehr als 4.000 € an Sponsorengeldern eingenommen. Wie die SV gemeinsam mit der Schulleitung im Vorfeld beschlossen hatte, wurden deutlich mehr als Hälfte an caritative Einrichtungen („Tafel Niederberg“, „Wülfrather Kinder in Not“, DRK) gespendet. Das DRK unterstützt mit dem zur Verfügung gestellten Betrag Familien mit Kindern, deren Flüchtlingsunterkunft in Erkrath durch die Flutkatastrophe unbewohnbar wurde. Mit dem verbleibenden Geldbetrag werden in naher Zukunft Spielgeräte für die Pausen angeschafft.

Der Tag der offenen Tür im November war unter Pandemiebedingungen gleichermaßen eine große Herausforderung und ein großer Erfolg. Zahlreiche Eltern von ViertklässlerInnen nutzten die Gelegenheit, mit ihren Kindern Gebäude und Mannschaft des SGW kennenzulernen. Wir freuen uns schon auf die neuen FünftklässlerInnen, welche sich am 17. und 18. Februar im Ratssaal anmelden können.

Kurz nach den Herbstferien wurden beide Computerräume der Schule mit neuen PCs ausgestattet, welche den gestiegenen Anforderungen entsprechen.

Seit November 2021 darf die Schule die Auszeichnungen des Landes NRW „Medienscouts NRW“ und „Medienscouts - Schule gegen Cybermobbing“ tragen. Vielen Dank an die SchülerInnen der Medienscouts-AG unter der Leitung der Lehrkräfte Frau Jörrens und Frau Saral.

Weiter Highlights des ersten Halbjahres waren der Lesewettbewerb im Jahrgang 6 und der Alkoholparcours im Jahrgang 8 sowie zahlreiche weitere Ereignisse. Details hierzu finden Sie auf unserer Homepage unter „Neuigkeiten“.

ENTWICKLUNG DER PERSONALSITUATION AM SGW

Seit dem 01. November haben vier StudienreferendarInnen ihren Dienst am SGW aufgenommen. Sie werden uns in den beiden kommenden Halbjahren mit eigenem Unterricht unterstützen und parallel dazu ausgebildet.

Auch weiterhin erfahren wir im neuen Schulhalbjahr Verstärkung durch Herrn Toholt (Erdkunde und Politik) Herrn Pierschke (Musik) und Frau Gehrmann (Mathematik), Herrn Bornfleth (Mathematik) und Frau Knoblenz (Biologie und Deutsch). Auch Frau Lieber bleibt der Schule erhalten und betreut weiterhin die Schulpartnerschaft mit Ames.

START NACH DEN FERIEEN

Am Montag, 10.01.2022 beginnt die Schule mit einer Testung aller SchülerInnen – unabhängig von ihrem Immunstatus. Danach werden die Testungen – wie gewohnt – für die nicht immunisierten SchülerInnen fortgeführt.

In Bezug auf den angefangenen Prozess der Qualitätsanalyse QA hat die Schule die Option gewählt, den Prozess erst wieder im Kalenderjahr 2022 aufzunehmen, der Start wird voraussichtlich nach den Sommerferien 2022 sein.

Die Schule hat Fördermittel aus dem Landesprogramm „Aufholen nach Corona“ zur Verfügung gestellt bekommen. Diese Mittel werden in verschiedene Projekte investiert, z.B. in die Angebote „Schüler helfen Schülern“ (Ansprechpartnerin ist Frau Bruthier) und „Yoga meets Pilates“ (Ansprechpartnerin ist Frau Koenig).

UNTERSTÜTZUNGSANFRAGE

Nachdem wir kurz vor den Weihnachtsferien Frau Pink als Unterstützungskraft in der Hausaufgabenhilfe verabschiedet haben, suchen wir nun eine/n Nachfolger/in, der / die das Team aus Lehrkräften und Eltern im Umfang von 10 Wochenstunden und an den Tagen Montag bis Freitag verstärkt. Arbeitgeber wird wieder der Förderverein des SGW sein. InteressentInnen wenden sich bitte an Frau Winkelmann.

WEIHNACHTSWÜNSCHE

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, zum Abschluss dieses Newsletters wünschen wir Ihnen im Namen des gesamten Kollegiums des SGW frohe Weihnachten und ein glückliches, gelungenes und gesundes neues Jahr!

Ihre

Joachim Busch und Stefanie Reuter

